

## Egresó la primera generación de mantenedores en vehículos eléctricos

“Programa de Formación de Competencias en Vehículos Livianos Eléctricos de la Región de Antofagasta”, fue la iniciativa impulsada por el Comité Corfo Antofagasta, agenciada por GEDES, cofinanciada por SQM Litio y ejecutada por CEIM y que estuvo dirigido a mecánicos automotrices de oficio, técnicos y/o profesionales del rubro automotriz y/o electro-mecánico y que estuvo enfocado en la genera-

ción de capacidades enfocadas en la electromovilidad.

En total, 42 beneficiarios participaron en este programa formativo -29 de Antofagasta y 13 de Calama- los cuales fueron capacitados en conceptos claves como; Seguridad y Riesgos Eléctricos; Motores y Generadores Eléctricos; Electricidad Automotriz; Introducción a la Movilidad Eléctrica; Mantenimiento Eléctrico-Electrónico Automo-

triz, entre otros.

Carmen Zamora, fue una de las que fue parte del programa y dijo que “siempre me he capacitado en distintas cosas, y esta es una certificación más para que, cuando postule a algún trabajo, poder demostrar de lo que estoy hecha. Mi familia ha sido muy importante, ya que, sin bien siempre existen dudas, hoy queda demostrado que cuando uno quiere, puede lograr las



FUERON 42 PERSONAS LAS QUE PARTICIPARON DEL PROGRAMA.

cosas”.

En tanto, José Antonio Díaz, gerente general de CEIM, destacó la importancia de este programa pionero en la región.

“Las energías renovables en el futuro van a ser un mandamiento, en términos del cuidado del planeta y como centro de entrenamiento estamos

desafiados a ampliar la mirada a futuro y crear conciencia de la importancia de ir desarrollando nuevas competencias en las personas”. 🌱